

*Quels sont vos intérêts et motivations à représenter vos collègues de tous les secteurs d'enseignement (ou de l'ensemble des classes d'emplois dans le cas du personnel de soutien scolaire) au comité consultatif du centre de services scolaire*

Bonjour à tous et toutes,

Je me présente, je m'appelle Céline Jarrousse, j'ai 43 ans. Je suis la maman de deux enfants et suis enseignante à l'école JP Labarre, titulaire de 4<sup>e</sup> année au primaire.

Je fais ce métier depuis 16 ans, d'abord en France, puis ici au Québec. Je n'ai jamais voulu faire autre chose dans ma vie. Mon métier est aussi ma passion et je m'y épanouie professionnellement... du moins pour l'instant.

En effet, depuis quelques années, je constate avec tristesse que les conditions de travail de tous les intervenants scolaires ne font que se détériorer. J'ajoute le fait que certaines décisions, surtout en ce moment, sont loin de nos réalités sur le terrain et pas toujours dans l'intérêt de nos élèves. Nous sommes toutes et tous des personnes de cœur qui faisons de notre mieux avec peu pour faire cheminer nos élèves. Mais nous avons de plus en plus de mal à faire face à une tâche trop lourde. Que dire du sentiment d'impuissance mêlé de colère que nous avons tous et toutes ressenti face au manque de service criant pour nos élèves fragiles.

Étant une personne dynamique, proactive et engagée dans mon milieu, j'ai les intérêts de mes collègues de tous types de postes et de nos élèves particulièrement à cœur. Je veux être votre voix, la voix du terrain.

Je vous remercie de l'intérêt que vous porterez à ma candidature.

Respectueusement,

Céline Jarrousse